

Für Konle wird ein Traum wahr



Rainaus ehemaliger Bürgermeister Achim Krafft gratuliert Christoph Konle zu seinem Wahlsieg. (Foto: Heller)

Von Claudia Heller

RAINAU - Mehr als 600 Rainauer, zahlreiche Bürgermeister der umliegenden Gemeinden, der ehemalige Bürgermeister Achim Krafft sowie der Landtagsabgeordnete Winfried Mack haben am Sonntagabend in der Jagsttalhalle gespannt auf das Ergebnis der Bürgermeisterwahl gewartet. Um 18.45 Uhr gab der stellvertretende Bürgermeister von Rainau, Xaver Stark, schließlich den Sieger bekannt: Der 31-jährige Christoph Konle aus Ellwangen wird künftig die Geschicke der

Gemeinde leiten.

Konle erhielt 56,5 Prozent der abgegebenen gültigen Stimmen, sein Gegenkandidat Gerhard Oppold aus Dalkingen kam auf 43,2 Prozent. Damit haben beide seit dem ersten Wahlgang vor zwei Wochen an Stimmen zugelegt. Damals ging Konle bereits als Favorit mit 45,7 Prozent hervor, Oppold bekam 30,2 Prozent der Stimmen.

Die Wahlbeteiligung war gestern wieder sehr hoch, 1736 Rainauer, also 67,9 Prozent, gaben ihre Stimme für ihren Kandidaten ab; zwei Wochen zuvor waren es mit 69,1 Prozent nur geringfügig mehr Wähler.

Wie Konle verriet, habe er bereits im November vergangenen Jahres davon geträumt, Bürgermeister zu werden. „Und nun stehe ich heute hier vor Ihnen als Ihr neuer Bürgermeister“, freute er sich. Ihm sei ein riesiger Stein vom Herzen gefallen, als das Ergebnis bekannt gegeben wurde und sein Name fiel. Er bedankte sich bei den Rainauern für ihr „starkes Interesse für die Politik“:

Für Oppold habe es am gestrigen Abend zwei Gewinner gegeben: Der eine sei nun Bürgermeister und der andere an Erfahrung reicher. „Auf diese Erfahrung hätte ich verzichten können, anders herum wäre es mir lieber gewesen. Schade, dass nichts daraus geworden ist“, bedauerte er seine Niederlage.

Beim Kampf um das Amt des Rainauer Bürgermeisters habe er sein Möglichstes gegeben. Auch lobte der 49-Jährige den fairen Wahlkampf: „Jeder hat für sich gekämpft, aber nicht gegen den anderen.“ Er werde zu seinem alten Leben zurückkehren.



Neulers Bürgermeister Manfred Fischer, der stellvertretend für alle Bürgermeister des Sprengels Ellwangen sprach, lobte insbesondere die hohe Wahlbeteiligung. „Das ist ein ganz tolles Zeichen für die Basisdemokratie.“ Und er sprach Konle für sein neues Amt Mut zu: „Ich bin davon überzeugt, dass Sie ein sehr guter Bürgermeister werden.“

Wann genau Konle sein Amt antritt stand gestern noch nicht fest.

(Erschienen: 04.02.2013 10:25)

http://www.schwaebische.de/region/ostalb/aalen/rund-um-aalen_artikel,-Fuer-Konle-wird-ein-Traum-wahr-_arid,5388072.html